

# Solothurner Vokalisten

solothurner vokalisten

## Sinn und Zweck

Die Solothurner Vokalisten mit 40 Sängerinnen und Sängern stehen seit 2001 unter der Leitung von Patrick Oetterli. Die kleine Besetzung des Chors ermöglicht eine flexible Klanggestaltung und lebendiges Musizieren unter hoher Eigenverantwortung jedes einzelnen Choristen. Die Chormitglieder kommen hauptsächlich aus der Jurasüdfuss-Region des Kantons Solothurn und angrenzender Gebiete. Der Chor konzertiert vornehmlich in den Regionen Solothurn und Olten, oft auch im nahegelegenen Klosterbezirk St. Urban. Im Zentrum der Programmgestaltung stehen Werke aller Epochen von Hochbarock bis Moderne, a cappella oder begleitet von einzelnen Instrumenten bis hin zu Orchestern. Einen besonderen Schwerpunkt bildet die Chorliteratur abseits des Mainstream-Repertoires gemischter Chöre, häufig mit Bezug zu Komponisten, die dem Wirkungsfeld der Solothurner Vokalisten entstammen. Hans Huber, Munzinger-Familie, Alban Roetschi, Theodor Diener, Carl Rütli sind einige Namen, die wiederholt auf den Programmen stehen. Inhalte vergangener Programme sind auf der Homepage der Solothurner Vokalisten einsehbar. Im Jahr 2017 erhielt der Chor den Auszeichnungspreis für Musik 2017 des Kantons Solothurn.

## Aktivitäten

- Wöchentliche Chorproben, Mittwochabend von 19.30–21.30 Uhr im Mehrzwecksaal Altes Schulhaus, Oberbuchsiten.
- 2 Konzertprojekte pro Jahr mit mehreren Auftritten in der Region Solothurn – Olten



### G E G R Ü N D E T

2001

### P R Ä S I D E N T

Peter Berger

### M I T G L I E D E R

40

### K O N T A K T

Peter Berger  
Hofmatt 7, 4582 Brügglen  
p.berger@bluewin.ch  
www.arsmusica.ch/Vokalisten